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日前最熱門的爆炸
性話題首推歐洲超級聯
賽（歐超聯）的成立，12

支世界頂級球隊宣布另起爐
灶成立歐超聯，即成為國際球壇的
爆炸性新聞，歐超聯成立的目的當
然離不開「錢」字，現時雖然已有
多支歐超聯球隊宣布退出，但事態
仍在發展中，惹人關注的是歐洲足
協以至國際足協接下來的態度和行
動。

這次背叛對於以上兩大足聯而
言是極大的挑戰，照常理必須對以
上背叛者有所行動進行處分，12支
超級球隊壟斷了當今的頂尖球員，
掌握了歐洲足壇大部分的經濟財
產，估計歐洲足協以至國際足協對
它們也不敢輕舉妄動進行嚴厲的處
分，不敢損害12支超級球隊的根本
利益，雖然有人主張把它們逐出本
屆歐聯，但歐洲足協並未有所行
動。

歐洲足協要捍衛自己的權威
性，必須向其他球會、球迷和足壇
人士有所交代，考驗歐洲足協的時
刻已擺在眼前。
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崔浩然曾代表香港出戰2012年
倫敦奧運的個人賽，當時更

是港隊代表最年輕的成員。他在2018年
雅加達亞運的個人賽奪得銀牌，不過他
在同年12月於社交網站宣布退役。昨
天他宣布回歸港隊重新訓練，再次
成為「男花隊」成員。

他坦言過去曾給予自己太大壓
力：「因為比賽而長時間繃緊，
心很累，也想嘗試劍擊以外的
事。遠離全職運動員生活的兩
年，冷靜下來，沉澱一下，我肯
定自己對於劍擊是真正的熱愛，
跟港隊教練商討後，決定復
出。」他感謝過去的教練幫助

他練成一身花劍
技術，令他有能力跟團隊

一起向遠大的目標邁進，也因此使他
決定重返港隊。

退役後調整心態 不再死胡同打轉

過去兩年崔浩然的生活大有不同。
由於他不再是花劍隊的成員，不需接受
刻苦的訓練安排，生活時間安排由自己
作主。他靠着從運動員生涯培養而來的
自律性格，很快適應新生活。他深信在
退役兩年所得的不同生活體驗，有助他
以另一種的心態重新面對劍擊，「感受
過不同的事物，心態可以放開一點，不
會只顧在死胡同裏打轉，導致壓力大
增」。
崔浩然表示參加2022年亞運未必有

足夠時間準備，並將以2024年巴黎奧運
為目標。他對重拾比賽感覺充滿信心，
現時最重要的是提升體能，希望盡快跟
上隊友水平。
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昨日在烏茲別克舉
行的女子佩劍亞大區資
格賽中，有11名劍手爭
奪僅1個的東京奧運參
賽資格，要取得東奧入
場券，就要成為這項賽
事冠軍，可惜港隊代表
林衍蕙無緣奧運。

林衍蕙以2號種子
身份出戰資格賽。她在
分組賽4戰全勝，於16
強輪空後，於8強賽事
以15:12擊敗菲律賓選
手 Jylyn Nicanor，在
4強賽事以4:15被烏茲
別 克 選 手 Zaynab
Dayibekova 擊敗，東
奧的參賽資格落空。

港劍擊隊早前於男
子花劍及女子重劍取得
8張東京奧運入場券，
這將成為有史以來最多
劍擊運動員出戰的一屆
奧運會。
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昨晨上演巴塞隆拿網球大
師賽男單決賽，「泥地王」拿
度成功創下紀錄第 12 次捧
盃。拿度打足3盤，以6:4、
6:7及 7:5成功擊敗並終結今
年紅土場9連勝的希臘名將西
西帕斯。這是拿度職業生涯第
61個泥地冠軍，世界排名亦
升到第2位。

拿度捧盃 周日的美
國奧斯卡電影

頒獎典禮中，擔任《Two Distant
Strangers》行政監製的兩位NBA
球星杜蘭特、干尼，贏得最佳實景
短片獎。該短片是以科幻角度探
討美國種族議題。過去亦有NBA
球星奪得奧斯卡獎項，已故球星
高比拜仁在 2018 年憑藉《Dear
Basketball》贏得奧斯卡最佳動畫
短片。

場外奪獎

香港足總於昨晨召開港超聯會議，商討
今季聯賽的爭標組及護級組賽事安排。會後
足總總幹事袁文川稱，會去信亞洲足協要求
將亞協盃分組賽延期，以遷就香港球會完成
第3循環聯賽。各球會代表都贊成這個方
案，同意在這前提下完成第3循環聯賽。
由於有東方龍獅及理文參與，足總在2

月底已向亞洲足協申辦亞協盃J組分組
賽，到4月初賽會公布賽程，6場分組賽
分別於5月14、17及20日在香港大球場
舉行。不過有本地球會反映，與球員合
約只簽到5月底，不希望將第3循環延
期，於是昨日與足總開會後，得出要

求亞協盃改期的方案。若果這一廂情願的想
法未獲亞洲足協接納，4支護級組球隊仍願
意6月作賽，即使當時已缺少港隊成員；至

於4支「前4」球隊則因為傑志到泰國出戰
亞冠盃，有可能延至7月才踢6場爭標組賽
事。
目前傑志、東方龍獅及天水圍飛馬，都

已篤定躋身爭標組，排名第4的理文今晚出
戰標準流浪，只要順利勝出，如無意外也可
穩奪一席。經過上周反勝冠忠南區之後，理
文已中止3連敗走勢，不過傷兵問題尚未完
全解決。今季兩隊3度交手，理文以1勝2和
佔先，不過面對以逸待勞的標準流浪，今晚
未必能佔得上風。

遷就港超 足總申請亞協盃延期
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■崔浩然退役兩年後
宣告復出。 中新社
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■香港足總希望能如期完成第 3循環聯
賽。 足總圖片


